

EL GRADUADOR

Sale todos los días excepto los lunes.

PERIODICO POLITICO Y DE INTERESES MATERIALES

Números sueltos, cuatro cuartos

| PRECIOS DE SUSCRICION. | ANUNCIOS Y COMUNICADOS. | PUNTOS DE SUSCRICION. | PUBLICACIONES. |
|--|--|---|---|
| En Alicante. 6 rs. mes. | Se insertarán á precios convencionales, haciendo efectivo su importe adelantado. No se devuelven los originales. | En la redaccion de este periódico. Reclamaciones y correspondencia, á su Director D. ANTONIO GALDÓ Y LOPEZ. | Toda obra que se remita á esta redaccion se anunciará gratis, publicando su juicio crítico si se juzga conveniente. |
| En los demás puntos. 20 " trimestre. | | | |
| fuera de España. 30 " " " | | | |

Sociedad Exploradora de Aguas Santísima Faz.

El día 29 de Mayo de 1878, á las 9 de su mañana y en el domicilio de D. Antonio García Mata, calle Mayor, en San Juan de Alicante, tendrá efecto la subasta para el arriendo por un año, que principiará el 1.º Junio 1878 y finará el 31 Mayo de 1879, del usufructo del agua que vierta en el Grifo y Balsa que esta Sociedad posee en la partida de la Almajada término de Muchamiel, con arreglo al pliego de condiciones que estará de manifiesto en la Papelería de los Sres. Carratalá y Gadea en Alicante, calle Mayor, núm. 1.

Alicante 22 Mayo de 1878. — El Presidente, *Rafael Pascual del Pobil.*

ALICANTE 22 DE MAYO 1878.

A la Correspondencia de Barcelona.

No somos nosotros los llamados á terciar en el debate que sostiene el diario democrático «El Globo,» con la «Voz Montañesa» de Santander; pero si nos permitiera «La Correspondencia de Barcelona,» que de algun tiempo á esta parte ha emprendido una ruda campaña contra los que llama *conservadores de nuevo cuño*, que nosotros, consagrados desde nuestros primeros años á la defensa de las ideas democráticas, rechazamos las absurdas y asaz ridículas palabras del colega barcelonés.

A fuerza de augurias, trata de colocar en el mejor terreno la conducta que siguió años atrás «La Voz Montañesa,» empleando gran número de palabras huecas, que hacian efecto en otros tiempos, pero que hoy no están en moda, viniendo á recordarnos el golpe del 3 de Enero; y tras las ideas imprudentes que vamos á transcribir, nos perdona la vida si es que pensamos coaligarnos con aquellos que con el Parlamento abierto, la libertad de imprenta en todo su poder, y los derechos individuales garantizados, no supieron otra cosa, sino rebelarse contra el gobierno constituido.

El país no puede olvidar esto, como no es posible que desconozcan los antiguos demócratas el camino que algunos le señalan.

«Quédense en buen hora «El Globo» y sus inspiradores con sus rancias doctrinas y sus teorías, asaz ridículas y absurdas dentro del credo político que sustentamos y solo comprensibles en corazón y sentimientos que impasibles vieron preparar y permitieron llegara un 3 de Enero; profanacion del sentimiento público, la mas solemne que registra la historia.

Quien tal hizo, no podia dignamente de nuevo vivir entre la democracia, su atmósfera debia necesariamente asfixiarle, porque solo podia aspirar remordimientos y no les cupo otro recurso que autorizar su existencia por medio de un *pot pourri* de procedimientos y un *irrisible posibilismo* que nada significa, ni pueden tampoco conducir á parte alguna como no sea á servir de estorbo á la causa que antes habia constituido el altar de todas sus creencias y sacrificios.

Sin embargo, la bandera de «LA UNION» está levantada, y á pesar de todo lo espuesto, y á pesar de todos los males que ha traído al país y á la patria, y á todas las instituciones liberales, la conducta del Sr. Castelar y de los

amigos que le han secundado, NOSOTROS y con nosotros creemos «La Voz Montañesa» de Santander, y con entrambos todos los demás colegas que sustentan los propios sentimientos, despreciando ofensas y apartando resentimientos, que jamás se arraigan en pechos bien nacidos nos atrevemos á *suplicar* al Sr. Castelar y á todos los suyos, que hagan un patriótico esfuerzo en bien de la causa del pueblo, y que vengan á unirse en fraternal abrazo con los amigos de toda su vida, que cuanto mayor ha sido la ofensa recibida, tanto mas grandes sen sus generosos instintos y leal amistad, brindada espontáneamente en holocausto de términos por todas tan anhelados.

Aun suenan en nuestros oídos los cañonazos lanzados desde la Numancia, sobre esta democrática ciudad; aun no hemos podido darnos cuenta de tanta ceguera; aun llevamos en nuestra alma impreso el último ¡ay! del ciudadano muerto por las bombas de los cantonales de Cartagena; y con estos antecedentes, con tantas indignidades cometidas, se quiere hoy que nosotros que los rechazamos, que defendimos caro el hogar santo de nuestros padres, que asombramos al pueblo de Alicante por nuestra cordura y sensatez, y dimos una lección merecida á los que creían que estando la ciudad á merced de una milicia sufrida y resignada, y en sus manos la fortuna de todos, no eran posibles sino desdichas y escándalos, vayamos cogidos del brazo de nuestros enemigos de siempre, no, y mil veces no. No habria un acto político mas inmoral que este; él vendria á robarnos todo el prestigio adquirido desde la desdichada y terrible noche del 3 de Enero.

Hay que ser lógicos, como ha dicho hace pocos días un escritor distinguido.

La Constitución de 1869 demanda con imperio que la democracia abandone totalmente el torpe camino de los sueños y las violencias, y pierda ese propósito de ensayar sistemas absurdos de administración y gobierno, y olvide que no hay país sin ejército, sin presupuesto, sin empleados, sin orden, sin autoridad, y piense en todos momentos que la conviene especialmente generalizar la instrucción, asegurar la libertad, generalizar la vida pública, reduciendo su programa á principios como el de la soberanía nacional, los derechos individuales, la libertad religiosa, el sufragio universal y otros procedimientos grabados perfectamente en la conciencia pública.

Para concluir: las calumnias que intenten lanzarse contra el eminente hombre de Estado é ilustre repúblico de la democracia española, se estrellarán ante el poder irresistible que la opinion pública ha formado ya de cuanto vale un hombre de su talento y de su temple. Y si les incomoda su nombre, si es un estorbo para ciertos procedimientos, ¿tienen mas que olvidarle y prescindir de su consejo, si tan inútil le suponen?

El diario democrático «El Globo,» lo dijo hace muy pocos días, y lo que espuso este ilustrado compañero, es lo que pensa-

mos y creemos, no de hoy, sino de muy antiguo. Demócratas somos, y no estamos ni queremos estar conciliados ni coligados; demócratas se llaman los cantonales, por demócratas se tienen los federales y demócratas son las radicales, y esta es la hora en que sus mas autorizados jefes, Barcia, Pió ó Salmeron y Zorrilla, no han suscrito documento alguno haciendo constar ese trascendental acontecimiento. Cuando sepamos de una manera oficial que se ha verificado, lo aplaudiremos cortesmente y nada mas; un deber de patriotismo nos veda confundirnos un minuto siquiera con los que no tienen, ni quieren tener, ni pueden tener, no ya los principios que nosotros, sino tampoco los fines, como dejamos demostrado claramente.

Si esta nuestra determinacion es causa de que disminuya el número de nuestros correligionarios, lloraremos eternamente su ausencia, jamás nos consolaremos de su separacion; pero no por tanta desgracia hemos de olvidar la razon que asiste á nuestra causa. Además, nosotros no presentamos al país como títulos primeros á su consideracion el número de afiliados, sino la excelencia de principios y la bondad de nuestros propósitos.

Esto hemos sido siempre nosotros.

Ha sido aprobado el proyecto de ensanche de la ciudad de Alcoy y declaradas sus obras, de utilidad pública, para los efectos de la espropiacion forzosa.

Siguen en Barcelona las medidas de represion contra la prensa, sin que el Gobierno y su representante Sr. Aldecoa, se detengan un momento en su inconveniente decision de provocar un conflicto.

El último parte telegráfico recibido de aquel punto, está concebido en estos términos:

«Muchos vendedores de periódicos han sido detenidos. Santafé ha sido preso por protestar contra semejante acto.»

Tiene «La Epoca» la palabra, puesto que desea se ponga término á esta cuestion por medio de la *concordia*.

Los periódicos recibidos ayer solo contienen estas lacónicas palabras:

«A pesar de los telegramas y de las noticias, continúa la huelga de los consumidores de gas.

No se ha multado. No se ha denunciado. No se ha encausado; y sigue el Ayuntamiento; y continúa el Gobernador.. pero tambien continúa la *Prensa* y... ¡a telantel! ¡Mañana será otro día!»

A los que todavia creen que los constitucionales solo aceptan la Constitución de 1869, y por consiguiente que no piensan gobernar con la alfonsina del 76, les recomendamos la lectura del siguiente párrafo con que un diario sagastino empieza uno de sus últimos artículos:

«Algun colega supone que no tenemos el valor de nuestra opinion acerca de las relaciones que deben existir entre el ejército y el jefe del Estado. Debiera, quien esto asegura, haber

leído bien nuestro número de ayer, en que aplazando la exposicion de nuestras ideas, decíamos los motivos de nuestro silencio. Precisamente en esta cuestion, nuestras opiniones son conocidas, porque son el reflejo de lo que siempre hizo el partido, y de lo que volverá a hacer si ocupa el poder estando vigente la actual Constitucion, que interpretaremos con toda la amplitud que exige la práctica de nuestras ideas.

Cambio de levita, se llama esta figura.

Bajo la presidencia del Sr. Nicolau, se han reunido las comisiones de navieros de Barcelona, Palma, Cádiz, Santander, Bilbao y Vigo, acordando proponer al Gobierno unas medidas que á su juicio facilitan la solucion al grave estado que atraviesa la marina mercante.

Referente al propio asunto leemos el siguiente telégrama en nuestro apreciable colega «El Mercantil Valenciano:»

Madrid 20.

En la conferencia que celebraron anoche con el ministro de Hacienda los comisionados de los Navieros, se convino en la rebaja de los derechos de aduanas para el algodón, cacao, cuero y añil que procedan de los puertos de América.

Considerar como de cabotaje para el pago del derecho de carga y descarga y el impuesto sobre viajeros la navegacion que se haga entre la Península y las posesiones de Ultramar.

Permitir que los buques que conduzcan géneros de las Antillas puedan tocar en puertos extranjeros sin perder el derecho á considerarles como de procedencia directa.

Rebajar los derechos de los azúcares en cinco pesetas los 100 kilos.

Y abrir una informacion para estudiar las consecuencias que haya tenido la supresion del derecho diferencial de bandera.

Esto último, es sin duda lo mas interesante; pues todo lo que no sea restablecer el derecho de que se trata, hará incompleto cuantos medios se ensayen para sacar á nuestra marina de la aflictiva situacion en que se encuentra.

Nos atenemos á los resultados.

La actitud del pueblo barcelonés en la cuestion suscitada hace bastante tiempo con motivo del impuesto del gas, merece los mas lisonjeros elogios de todos los hombres imparciales y de todas las escuelas políticas del pais.

En los cuarenta dias transcurridos desde que el Gobierno de D. Alfonso y el Ayuntamiento de Barcelona, provocaron los sucesos ocasionados en aquella capital, no hemos leído en ningun periódico escrito alguno en contra de los consumidores de gas, ni nadie ha hablado en favor de la conducta de los hombres del poder.

Entretanto, el vecindario sensato y viril de Barcelona, conseguirá, segun las últimas noticias, hacer valer tan pacífica como elocuente protesta contra los abusos de los gobernantes, y el principio de autoridad tan cacareado por nuestros conservadores, habrá sufrido un nuevo descalabro, gracias á los desaciertos de los hombres de la restauracion.

Adelante con los faroles.

Segun «Las Novedades» de Nueva-York:

«Desde que empezó la insurreccion hasta primero de Enero del corriente año, fallecieron en los hospitales de Cuba, por enfermedades, 133.555 soldados; por heridas y accidentes de guerra, en el campo y los hospitales, 12.500; fueron licenciados por inútiles y enfermos 37.726; fusilados y enviados á presidio, 2.486.

Al total de 186.000 víctimas que arrojan en números redondos las anteriores cifras, hay que agregar las causadas al ejército cubano y á los adheridos á la causa, que fueron fusilados ó murieron en la deportacion, y cuyo número no bajará seguramente de 100.000 hombres.»

Las presentes cifras, dicen más que ningun otro comentario.

El Boletín Oficial del domingo último publica una circular de la Administracion provincial de Fomento, reproduciendo las leyes de 3 de Junio

de 1868 y de 11 de Julio del año próximo pasado sobre repoblacion de montes y premios á los labradores que introduzcan en sus fincas las reformas que la ciencia agrícola reclama.

El diario oficial inserta tambien otra circular de la Comision permanente de la Diputacion provincial, aprobando el presupuesto de gastos carcelarios del partido judicial de Jijona para 1878 79, importando 4 507 pesetas.

Extracto de la sesion celebrada por la Comision provincial el dia 5 de Marzo último.

Certificacion del señor Secretario de la Diputacion provincial, fijando los precios de los víveres vendidos en el mes anterior en los pueblos cabezas de partido, los cuales han de servir para liquidar los suministros hechos á fuerzas del ejército y Guardia civil.

Circular del Sr. Jefe económico, ampliando hasta el 25 del corriente mes, el plazo concedido á los Ayuntamientos para satisfacer el importe del cuarto trimestre por consumos, cereales y sal, asi como el descuento de empleados y 5 por ciento de ingresos municipales.

Anuncio de la Alcaldía de esta capital, previniendo á los contribuyentes que figuran en el impuesto sobre la sal, que acudan á hacer efectivas sus cuotas en la Depositaria del Ayuntamiento dentro del presente mes, pues de lo contrario se apelará por la via de apremio.

Otro señalando el dia 27 del corriente para la nueva subasta del arriendo de los impuestos de consumos, no comprendidos en las tarifas del Estado.

Edictos de varios ayuntamientos sobre subastas de arbitrios y otros servicios

Relacion de las defunciones y nacimientos registrados en el Juzgado municipal de Alicante, durante la primera decena del mes corriente, siendo 29 el número de los primeros y 20 el de los segundos.

El mismo Boletín correspondiente al dia de ayer, anuncia las vacantes de varias escuelas de ambos sexos, en varios pueblos de la provincia de Murcia.

Aviso, anunciando la vacante de la plaza de maestro de fabrica de cuarta clase en la de Orbaceita, dotada con el sueldo de 2.100 pesetas.

Piiego de condiciones para el arrendamiento de la subasta de la Salina de Villena.

Edicto anunciando la subasta de varios trozos de terreno perteneciente al Estado.

Noticias generales.

Segun las últimas noticias recibidas de Cuba, los cabecillas insurrectos Maceo, García y otros, despues de una conferencia con el general Martinez Campos, se han embarcado para Jamaica.

Asi se arreglan las cosas, amistosamente.

—Asegura La Competente que son falsos los rumores de que se hacen eco algunos periódicos, sobre la dimision del ministro de Hacienda, Sr. Orovio.

—Dicen de Cádiz, que el drama de la señora Avellaneda «Baltasar», ha proporcionado al Sr. Valero, un verdadero triunfo escénico.

—Ayer debieron reunirse los diputados anda luces para tratar, entre otros asuntos de interés para aquellas provincias, todo lo relativo á la cuestion azucarera.

Este asunto que es tambien de sumo interés para nuestra provincia, debieran ocupar la atencion de nuestros diputados, pero no abrigamos tal esperanza. Son cuneros.

DESPACHOS TELEGRÁFICOS.

Viena 20.—Se confirma la noticia de que el embajador de Rusia en Londres Schuvaloff, en su corta permanencia en San Petersburgo, consiguió inclinar el ánimo del Czar á la conciliacion de la paz á pesar de los esfuerzos del partido de la guerra que trabaja en aquella corte con grande ahinco para impedir toda avenencia.

Un telégrama de la capital de Rusia añade

que las peticiones de Inglaterra parecieron allí al principio muy axhorbitantes.

El Sr. Schuvaloff dejó pasar esta impresion, y cuando se calmaron los ánimos del efecto producido por las proposiciones inglesas, consiguió llevarse los poderes para hacer las concesiones más importantes reclamadas por el gobierno británico.

Atenas 20.—Los periódicos publican detalles sobre la victoria conseguida por los insurrectos de la isla de Creta (Candia) contra los turcos.

Ocupaban los primeros las posiciones de Heracleon, Plataura y Ketyna, donde fueron atacados varias veces por las tropas otomanas las cuales fueron rechazadas siempre, teniendo enormes pérdidas.

Las fuerzas turcas eran muy superiores á las de los cretenses.

La insurreccion gana mucho terreno en la isla.

Lodas las tentativas hechas por los turcos para conseguir la sumision de los rebeldes, han fracasado ante la firme resolucion de estos de no pactar sino bajo la base de la anexion de la isla á Grecia.

Londres 20.—Los rumores sobre una avenencia en la cuestion oriental, son hoy menos favorables. La situacion, sin embargo, es la misma. Rusia hace importantes concesiones sobre la Besarabia.

Háblase de órdenes trasmitidas al general Tottleben para que se retire de las nuevas posiciones ocupadas por los rusos, que amenazan el Bósforo, lo que facilitará la deliberacion de las potencias, que en caso contrario no asistirían á la conferencia.

Paris 20.—Las tendencias de la prensa inglesa son cada dia mas pacíficas. Continúa en el mismo estado de salud el príncipe de Gertschakoff.

Aún nn se ha confirmado oficialmente la visita anunciada del Czar á la Exposicion universal, pero se confía en que ésta tendrá efecto al propio tiempo que la del príncipe de Galles, coincidiendo con la apertura del congreso europeo Asi se cree en los círculos diplomáticos.

Los rumores pacíficos se confirman.

GAGETILLAS.

UN RUEGO.—El dia primero de Junio empezará la publicacion de «El Eco de la Provincia», órgano de la Diputacion provincial y del señor Rabaza, y para ese dia pediremos á los que cobran los 16 000 del pico, que la música de los Establecimientos de Beneficencia dé una serenata al Jefe económico de la provincia, y si para asuntos del servicio se encuentran entre nosotros algunos alcaldes de los pueblos, los buscaremos, y todos unidos pasaremos á cumplimentar á S. E.; pero hoy, el ruego que hacemos es al galante alcalde D. T. José Javalleyes, para que si hay algun sobrante en el elástico capítulo de gastos extraordinarios, contrate á la música de «La Lira», y estas noches de luna tranquilas y sosegadas y de ambiente purísimo, toque algunas piezas en el paseo de Mendez Nuñez y nuestras bellísimas paisanas, cuando le vean pasar le echarán uno, dos, tres y hasta cuatro piropos, si sus justos deseos se ven realizados.

Hágalo, por los clavos de Cristo, amigo Javalleyes, y perdónese si le apeo el tratamiento, y de ese modo nos distraeremos de hoy en adelante los que sufrimos en tiempos de Cánovas persecucion por la miseria.

Si veo realizados mis deseos, al primer poeta que pase por la calle le compro un soneto, y se lo dedico al alcalde de Alicante.

Lo VEREMOS.—En la limpieza pública no hay el esmero que debiera, olvidándose los que tienen á su cargo este ramo, que en la estacion de los calores, es mas preciso que nunca, un aseo escrupuloso en las calles y plazas, como medida reclamada por la higiene pública. La mayoría de las calles están siempre sucias, pero en algunas de ellas hay mas que suciedad; hay inmundicia en abundancia para solaz de los transeuntes y recreo de los desocupados.

Esta es una de las causas principales que

alejan en las temporadas del Estío á los muchos forasteros que desearian venir á tomar baños á nuestras tranquilas playas.

Esto es verdad, D. José, conque vea V. S. el modo de que la limpieza pública se haga á entera conciencia.

HISTÓRICO.—Cuentan que un dependiente del municipio, no sabemos si de baja ó alta categoría, meditaba ya acostado, y á las altas horas de la noche, sobre su situacion que no tenia nada de halagüeña, cuando de pronto vió entrar en su habitacion un ladron que principió á registrar apresuradamente los cajones de una cómoda.

El jóven al ver esta operacion soltó una sonora carcajada.

¿De qué te ries? preguntó el caco tranquilo al ver la actitud de su vecino.

De qué me he de reir, estúpido; no sabes que yo he servido á José I. el Travieso, á José II, el Bondadoso y hoy, á José III, el Invencible.

—¿Y qué?
—¿Y qué, dices?
—Que son unas entidades *sin blanca*, y tienen por ello á sus súbditos sin un solo real de día, y tu quieres encontrarlo de noche.

SR. ALCALDE D. JOSÉ III.—Hace tiempo, muchísimo tiempo, que el Ayuntamiento no paga un céntimo de atrasos, á la gente menuda; es decir; á los que han sido barrenderos, municipales, porteros, maceros y demás en el órden *liliputense* metálicamente hablando, á quienes se debe un fabuloso número de meses.

Por mas que buscamos un vocable *inofensivo* para calificar semejante conducta, no lo encontramos y hay que convenir en que, por lo menos, es una *inhumanidad*.

¡Y es bastantel

DE UNA REVISTA.—Se habla de toros, y escribe el diálogo siguiente un revistero por las señas, muy salado:

«Ibamos dentro del carruaje varios hombres y dos señoras ó señoritas—que sobre este detalle no pude alcanzar noticia exacta—sobranamente hermosas las dos.

Al llegar á la mitad de la calle de Alcalá, frente á la Presidencia del Consejo de ministros, una de las jóvenes exclamó:

—Mira, mira, chica. D. Antonio en su coche.
—¿D. Antonio? ... ¿Y qué D. Antonio es ese?
—Mujer, el Presidente del Consejo de Ministros...

¡Y cómo me gusta á mí ese hombre!
—¿Por lo buen mozo?
—No, hija; por eso no. Me gusta por lo que dijo el otro día el ministro de la Guerra... por que es *muy buen artillero*.

—Pues yo le tenia por paisano.
—Ahí verás tú.
Y la que decia estas últimas palabras, se acercó al oido de la otra y la dijo algo, que no pudimos oír.

¡Qué la dirial

A ver si lo adivina la perspicacia del lector.

DELICIAS CONSERVADORAS.—Se han recibido pormenores del secuestro del propietario y alcalde de Alnusara (Tarragona,) D. Salvador Roig.

El viernes por la tarde se presentaron en un masia del término, tres desconocidos armados y con la cara tiznada, atando á cuantas personas habia é iban entrando hasta que llegó al fin el dueño. Despues de llenar á éste de improperios se lo llevaron lejos de allí en compañía de un mozo, al que luego dejaron en libertad para que les llevara 200 duros, so pena de asesinar á su amo.

El alcalde fué puesto en libertad mediante la entrega de dicha suma.
Dice un periódico:
«Las autoridades de Reus practican activas diligencias para descubrir el paradero de un jóven, vecino de aquella ciudad, que ha sido secuestrado en estos últimos dias.

Asi lo aseguran cartas de dicho punto recibidas en Madrid.»

Tomamos de «El Guadalete»: «Anoche era objeto de todas las conversaciones la noticia, por demás desagradable, de haber aparecido incendiadas tres chozas y el portal de una casa en varios parajes, próximos unos á otros, de viñas de este término. Se calificaban desde luego tales hechos como evidentemente criminales, y no ocurridos por efecto de la casualidad. Se hace, pues, cada dia mas necesario que, ó se aumente la dotacion de la guardia civil en este canton, donde tan escasa es, ó que se reorganice convenientemente la guardia rural que se creta de los fondos municipales, á

fin de que los prédios de nuestra campiña estén bien vigilados.»

La seguridad pública y la prosperidad, continúan, pues, aseguradas.

Pedir mas; sería gollería.

VIAJE Á ORITO—El conocido José Abad y Alenda, establecido en la Posada de la Higuera, tiene un buen carruaje para llevar pasajeros y equipajes á precios módicos, en combinacion con los coches de la Sociedad de Orito.

Lo anunciamos al público en general y á nuestros lectores en particular, por si les conviene ir á los baños de aquel punto.

BAÑOS Y AGUAS MINERALES.—Con el número de hoy repartimos á nuestros suscritores la hoja prospecto que ha circulado la nueva empresa de los baños y aguas minerales de *La Margarita*, situados en la villa de Loeches, provincia de Madrid.

La justa celebridad que tienen adquirida dichas agas por las estensas propiedades medicinales que poseen, y lo bien montado del establecimiento balneario donde se suministran, nos hacen recomendar eficazísimamente á nuestros lectores la lectura de la hoja indicada, en la que se dan los pormenores necesarios, tanto para la adquisicion de ellas ventajosamente, como para su aplicacion por los métodos que aconseja la ciencia y la esperiencia.

El depósito central se halla establecido en Madrid, calle de Jardines, número 15, bajo.

A COMPRAR.—En el acreditado establecimiento de D. Antonio Guillen y Lopez, se ha recibido un excelente surtido de objetos de cocina, última novedad, á precios sumamente arreglados.

Recomendamos á nuestros lectores su adquisicion pues, es cosa que lo merece.

SECCION COMERCIAL

MOVIMIENTO DEL PUERTO.

Buques entrados y despachados hasta las tres de la tarde en el día de ayer.

ENTRADOS.

Vapor Darro, c. Torrens, de Valencia, con efectos.
Id. Vargas, c. Nuchera, de Cartagena, con idem.
Id. Segovia, c. Martin, de Valencia, con idem.
Laud Bienvenida, p. Soler, de Arengs de Mar, con obra de barro.

DESPACHADOS.

Laud San Antonio, p. Pamier, para Huelva, con cebada.
Vapor Jaime I, c. Medinas, para Palma, con efectos.
Id. Darro, c. Torrens, para Cette y escala, con id.
Id. Correo de Alicante, c. Salinas, para Orán, con id.
Id. inglés Margaret, c. Coleman, para Marbella, con lastre.
Id. Vargas, c. Nuchera, para Marsella, con efectos.
Id. Segovia, c. Martin, para Sevilla, con idem.

SECCION LOCAL

VENTA EN SUBASTA.

A voluntad de sus dueños, que se reservan el derecho de admitir las posturas que se presenten, y de aprobar el remate, se vende en pública subasta voluntaria extrajudicial, una casa de planta baja y un piso alto, con cisterna, cuadra, en resuelo, corral, descubierto y otras dependencias, situada en el inmediato pueblo de San Vicente, calle de la Venta, número 25, siendo los gastos de la subasta, escritura de venta, derechos y demás consiguientes á la enagenacion, de cuenta de adquirente á quien se adjudique el remate, cuyo acto tendrá lugar en la notaría de D. Vicente Bernabeu, calle de San Fernando de esta ciudad, número 33, el dia 25 del corriente Mayo á las once de su mañana.

Alicante 17 de Mayo de 1878.—Por encargo de los dueños, *José Bonet*.

ALCALDIA CONSTITUCIONAL DE ALICANTE.

Habiéndose verificado el primer remate de las subastas de los arbitrios de puestos públicos, mata-

dero y conduccion de carnes al Enjugador, y pesas y medidas para el año económico de mil ochocientos setenta y ocho á mil ochocientos setenta y nueve, se anuncia el segundo remate para el dia 28 del corriente á las horas que mas abajo se espresan, advirtiéndose que no se admitirán proposiciones que no mejoren por lo menos en un diez por ciento el tipo del primer remate.

Arbitrios de puestos públicos, de 11 á 11 y cuarto de la mañana.

Arbitrio de matadero y conduccion de carnes al enjugador, de 11 y cuarto á 11 y media.

Aabitrio de pesas y medidas, de 11 y media á once y tres cuartos.

Alicante 18 de Mayo de 1878.—*T. José Javaloyes*.



AL PÚBLICO.

En el gabinete de operaciones de DON JUAN PEREA, dentista de la Real Casa, se acaba de recibir un nuevo adelanto hecho en Lóndres para fabricar dentaduras y piezas pequeñas de presion atmosférica tan perfeccionadas, que hasta las señoras mas delicadas de paladar podrán usarlas.

En dicho gabinete se hacen toda clase de operaciones por difíciles que sean sin causar al paciente la menor molestia, segun lo tiene acreditado en los 15 años que reside en esta capital.

Hay elixires de diferentes clases y cajas de polvos, así como tambien cepillos para los dientes.

Vive calle de Labradores, núm. 1, frente á San Nicolás.

LOS HOJALATEROS.—Hojalatas dulces CA. 1C. id. id. CA CD (marca.— Grifos metal todos números. Estañó superior. Bandera y Cordero. Lamparillas para aceite tamaños corrientes. Cobre en planchas, varios gruesos. Laton en planchas, varios números. Diamantes superiores para cortar cristales. Antonio Guillem, calle Mayor, 13, 15 17.

Quesos de bola legítimos de Holanda de primera calidad á 22 reales la pieza. Acabamos de recibir ricos vinos Málaga, Jerez y Manzanilla, que recomendamos al público por su excelente calidad.

Los verdaderos garbanzos de Fuente-sauco á 48, 56 y 60 reales arroba. Los jamones de Galicia, á precios baratísimos. En la acreditada Saichicheria extremeña, Princesa, 19. (Los Choriceros.) 3—30.

PETROLEO REFINADO DE PRIMERA CLASE.—Se vende á 67 reales vellon de tránsito en el depósito de D. José Carratalá y Blanes, calle de Gravina, 14. Para consumo caja de dos latas, 95 rs.

GRAN surtido de ferretería.—Pernios de de todos tamaños. Visagras ó frontizas de todas dimensiones.

Pasadores de rabillo, desde 1 pulgada hasta 60. Pasadores embutidos fuertes de todos tamaños. Picaportes para ventanas y vidrieras. Cerraduras de puerta de calle, sala, cuartos.

Por el gran derpacho que tiene este acreditado comercio, hemos conseguido de las fábricas ventajas que las ofrecemos á nuestros numerosos amigos y parroquianos.

Antonio Guillem, calle Mayor, núm. 13, 15 y 17.

Línea de vapores entre España y Argelia.

Salidas de Alicante para Argel con escalas en Altea y Jávea, los mártes á las 10 de la noche.

De Alicante para Orán directamente los mártes y viernes, á las 2 de la tarde.

La primera salida para Argel será el 4 de Junio. Admiten carga y pasage.

Lo despachan en Alicante: D. Juan Mas Dols y los Sres. Viuda é hijos de G. Carratalá. 14—30

ÚLTIMA HORA.

DESPACHO TELEGRAFICO.

Servicio particular de EL GRADUADOR.

Madrid 21 Mayo.

Azcárraga apoyó voto particular presupuestos, declarando que el Gobierno debe inspirarse en la mayoría.

Agencia Española.

Alicante.—Imp. de R. Jordá.

SECCION DE ANUNCIOS

Cristal de roca del Brasil á 50 rs. par.



INSTRUMENTOS PARA CIENCIAS Y ARTES.

Descripción de los cristales para anteojos.

Hay tres clases de cristales; 1.º en crown-glasse puro pulimentado u papei asladamente, 2.º glasse ó crown-polimentado en junto, 3.º cristal arvidrio blanco ordinario, se puede afirmar sin vasilar que los cristales crown-glasse son los únicos después de los de roca, capaces de conservar la vista, fabricados por el óptico Chevalier de París.

Cristal blanco ó vidrio ordinario solo se emplea para los anteojos muy comunes y en general presenta muchos defectos que casi siempre están mal trabajados, es esta la materia que se emplea para los anteojos que se venden muy baratos en muchas quincallerías, lo que da á conocer desde luego el poco valor de ello y el poco cuidado que se emplea en su fabricación.

Haciendo un sacrificio á favor del público he reemplazado dichos cristales con los llamados crown-glasse.

Nota.—Algunas personas para facilitar sus ventas, se dicen dependientes en casa y dan un cristal por otro, el Sr. Lassalle no tiene dependiente alguno, todos los cristales de Roca que salen de su establecimiento llevan grabado en el mismo cristal el nombre de Lassalle, y no responde de las que carezcan de la seña indicada.

LASSALLE, OPTICO, MAYOR, 8.

JARABE DE RABANO IODADO

de GRIMAULT y C^{ia}, Farmacéuticos en París

Desde hace veinte años este medicamento dá los resultados mas notables en las enfermedades de los niños, reemplazando de una manera muy ventajosa al aceite de higado de bacalao y al jarabe antiescorbútico.

Es un remedio soberano contra los infartos é inflamaciones de las glándulas del cuello, el gurmio y todas las erupciones de la piel, de la cabeza y de la cara; excita el apetito, tonifica los tejidos, combate la palidez y la flojedad de las carnes y devuelve á los niños el vigor y la vivacidad naturales. Es un admirable medicamento contra las costras lácteas y un excelente depurativo.

Depósito en las principales Boticas y Droguerías.

Aviso importante.

Salones de perfumería y peluquería de Antonio Guillen. Princesa, 32. Alicante.

Deseoso el dueño de este establecimiento de proporcionar al elegante público que le favorece, todos los adelantos que encierra la moda en la actualidad, no ha vacilado un momento en proporcionar á sus constantes parroquianos un completo y variado surtido de quincalla y bisutería, de las mas importantes fábricas estrangeras: ha saber

PARA SENORAS.

Costureros portátiles de delicada construcción y adornados con esmero con el estuche correspondiente, neceseres colgantes para la costura; sortijeros de la China; bolsas de mano para viaje; alfileres imperdibles en forma de espadas, cruces, negros claro-luna, y acero blancos y negros, pulseras búfalo y concha; diademas para el peinado alta novedad; pajes para vestidos en seda y claro-luna, y otros negros, y muchos objetos que sería prólijo enumerar.

PARA CABALLEROS.

Alfileres para corbata con variedad de dibujos de última moda, portamonedas de metal, concha con grabados de plata, y de piel; petacas y fosforeras de piel Rusia, concha y plata; el mas moderno y variado surtido en gemelos para camisa última novedad; botonaduras completas de oro, nácar búfalo y doblé; colgantes y leontinas de níquel y de acero; pasadores para corbata última novedad; estuches de dos boquillas ámbar y espuma; y de una boquilla de ámbar solo para cigarros puro y papel; corta-plumas, cepillos para todo uso, etc. etc.

Al mismo tiempo tengo la satisfacción de anunciar que he recibido la tan renombrada agua de Colonia de Jean Marie y Farine, por lo que ya pueden los numerosos parroquianos que la consumen por cajas, disfrutar de este delicioso perfume.

Princesa, 32. Alicante.

PAGLIANO.

La Medicina de los padres de familia ó sea el Médico de sí mismo y de los niños.

Depósito; botica de Soler; cada frasco acompaña una instrucción.

No mas Cuartanas, Tercianas ni Diaias

Curacion radical de toda clase de fiebres de carácter intermitente; sin temor á que se reproduzcan.

Su uso, devuelve el apetito; reconstituye las perdidas fuerzas y recobra su salud como por encanto.



Precios 24 rs. las dos cajas con su correspondiente instrucción para el uso, seguida de varias cartas de personas que las han usado que acreditan sus maravillosos é infalibles resultados.

Se hallan de venta en las farmacias siguientes: Albacete, D. Manuel Martínez, calle Mayor 45. Almoradí, D. Ricardo Herrera. Almería, don Antonio Vivas, calle de las Tiendas. Badajoz, D. Ramiro Estévez. Barcelona, Sres. Alomar y Triach. Béjar, D. G. Gomez y Torres. Burgos, don F. de la Hera. Cartagena, D. E. Pied. Dolores, D. V. Sorribes. Yecla, don M. Soriano. Jaen, D. R. Martínez. Logroño, D. Idefonso Zubia. Madrid, Sres. Rodriguez Hernandez, Mayor 27 y 29, Moreno Miquel, Arenal, 26. Salagon, Toledo 80. Murcia, D. J. Lopez. Orihuela, D. R. Bofil. Novelda, T. J. Martínez. Palencia, Sres. N. Fuentes é hijo. Santiago (D. M. Blanco y Navarrete. Santapola, D. Antonio Mas y Mas. Tobarra, D. E. Luzon. Toledo, D. Juan Martín y Duque. Valencia, Sres. A. y Fabia, Climente, Martí, y D. R. Rives. Valladolid, D. Angel Vellogin Aguasal. Zaragoza, Sres. Rios Hermanos y en las principales farmacias de España.

INJECTION BROU

Higiénica, Infalible y Preservativa.

La unica que cura sin el auxilio de otro medicamento.—Se vende en las principales boticas del universo. (Exigir el metodo). 30 años de exito.

Paris, en casa de J. FERRÉ, pharmacien, successeur de BROU, rue Richelieu, 102.

Quincalla.

Maletas.
Sombrereras.
Planchas-vapor.
Idem ordinarias.
Grifos superior.
Ata-mantas.
Bolsas de viaje.
Sacos de noche.
Caramañola.
Tijeras.
Cucharas.
Cuchillos.
Tenedores.
Cucharones.
Navajas.
Cortaplumas..
Lancetas..
Peines.
Batidores.
Gutaperchas.
Petacas.
Porta-monedas.
Cepillos.
Sorbillas.
Bastones.
Bugias.
Hules.
Plumeros.
Anteojos.
Petacas.

Antonio Guillen Lopez calle Mayor, número 13.

A LOS Carpinteros, herreros y demás oficios.

Azuclas.
Hachas.
Garlopas.
Cepillos.
Junteras.
Guillames.
Tenazas.
Alicates.
Cortafrios.
Visagras.
Limas.
Escofinas.
Sierras.
Serruchos.
Verdugos.
Compases.
Terrajás.
Triscadores.
Ficheros.
Saca-bocados.
Triángulos.
Barrenas.
Berbiques.
Formones.
Gubias.
Roblones.
Escenadras.
Destornilladores.
Cuchillas.

Antonio Guillen Lopez, calle Mayor, número 13, Alicante

ASMA

Aliviada y curada por medio de los

CIGARRILLOS INDIOS

DE GRIMAULT Y C^{ia}, FARMACÉUTICOS EN PARÍS

Este nuevo medicamento es de una aplicacion excelente para combatir las afecciones de las vias respiratorias. Basta aspirar el humo de los Cigarrillos indios para hacer desaparecer por completo los mas violentos accesos de Asma, la Tos nerviosa, la Ronquera, la Extincion de la voz, las Neuralgias de la faz, el Insomnio, y combatir la tisis laríngea.

Depósito en las principales Boticas y Droguerías.

Jarabe Laroze

DE CORTEZAS DE NARANJAS AMARGAS

Desde hace mas de 40 años, el Jarabe Laroze se prescribe con éxito por todos los médicos para la curacion de las gastritis, gastralgias, dolores y retortijones de estómago, estreñimientos rebeldes, para facilitar la digestion y para regularizar todas las funciones del estómago y de los intestinos.

JARABE

al Bromuro de Potasio

DE CORTEZAS DE NARANJAS AMARGAS

Es el remedio mas eficaz para combatir las enfermedades del corazon, la epilepsia, histéria, migraña, baile de S.-Vito, insomnios, convulsiones y tos de los niños durante la denticion; en una palabra, todas las afecciones nerviosas.

Fábrica, Expediciones : J.-P. LAROZE & C^{ie}, 2, rue des Lions-St-Paul, á Paris.

DEPÓSITOS : Alicante : Hernandez, Lorenzo.

EN LAS MISMAS FARMACIAS SE ENCONTRAN :

El Jarabe depurativo de corteza de naranja amarga al Ioduro de potasio.
El Jarabe ferruginoso de corteza de naranja y cuasi amara al Proto-Ioduro de hierro.
Los Dentifricos Laroze de quina, pelitre y guayaco, Elizir, Polvos y Opíata.